

SCHULJUBILÄUM

Gym Kirchdorf feierte 50 Jahre

KIRCHDORF. Im Jahr 1967 wurde das Gymnasium Kirchdorf gegründet, aus diesem Anlass wurde ein großes Fest samt Ausstellung, Theater, Markt und Zirkuszelt gefeiert. „In den letzten 50 Jahren haben die Lehrer

bewiesen, dass sie ihr Handwerk beherrschen und mit den jungen Menschen auf Talentesuche gehen, diese finden und entwickeln“, sagte Landtagspräsident Viktor Sigl bei seiner Ansprache im Rahmen des Festaktes. ■



Die Chemielehrerinnen Adelheid Melsted und Evelyn Tockner (v. l.) bei der Arbeit



Landesschulinspektor Günther Vormayr, Schulsprecherin Lisa-Maria Schedlberger, Bgm. Wolfgang Veitz, Bezirkshauptmann Dieter Goppold und Manfred Bodingbauer (ehemaliger Lehrer und Direktor, v. l.) beim Festakt zum Schuljubiläum



Die Schüler zeigten beeindruckende Akrobatik-Leistungen im Zirkuszelt.



Ihr Schauspiel- und Gesangstalent bewiesen einige Schüler. Fotos: Eglseder